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Abstract (en)
The electrical screwing tool comprises a handgrip (6), light source (3) and integrated unit (5). The integrated unit is connected with acceleration
sensor and evaluation unit. The evaluation unit is connected with acceleration sensor so that the operation of tool is controlled based on signals of
acceleration sensor. An independent claim is included for method for operating electrical screwing tool.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein elektrisches Werkzeug mit Handgriff 6, mit Lichtquelle 3 und mit einem integrierten Mittel 5 zur Beeinflussung von
Werkzeugfunktionen. Das Mittel 5 zur Beeinflussung von Werkzeugfunktionen umfasst zumindest einen Beschleunigungssensor sowie eine
Auswerteeinheit für den Beschleunigungssensor. Eine Werkzeugfunktion ist somit basierend auf den Signalen des Beschleunigungssensors
unmittelbar ansteuerbar.
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